

Pfingstbergschule bald eine Gemeinschaftsschule?

Bezirksbeiratssitzung in Rheinau am 10. Dezember 2014

In der ersten öffentlichen Sitzung des neu bestellten Bezirksbeirats Rheinau gab es nur einen Tagesordnungspunkt nämlich die Schulentwicklung am Standort Konrad-Duden/Gerhard-Hauptmann-Schule/Rheinau-Schule. Frau Fleischmann von Seiten des Fachbereichs Bildung erläuterte die dem Bezirksbeirat vorliegende Sitzungsvorlage. Stadtweit sinken die Zahlen von Werkrealschulen, die Schüler der Konrad-Duden-Schule werde man gut in die Pfingstbergschule integrieren können, diese habe einen ausgezeichneten Ruf. Der Bezirksbeirat ist bei diesem Thema gespalten. Dem Fachbereich Bildung und dem Staatlichen Schulamt liegt ein pädagogisches Konzept der Pfingstbergschule für die Weiterentwicklung zur Gemeinschaftsschule vor. Die Erfolgsaussichten einer Antragstellung beim Land Baden-Württemberg werden derzeit geprüft.

Zur möglichen Ansiedlung der Firma Isorec sagte der Vorsitzende Herr Stadtrat Geörg zu, dass dieses Thema in der nächsten öffentlichen Bezirksbeiratssitzung am 11. März wieder auf der Tagesordnung stehen wird um den Bürgerinnen und Bürgern hier weitere Informationen zukommen zu lassen.